

A390_β : ALPINE PRÉSENTERA LE SHOW-CAR DE SON TOUT PREMIER *SPORT FASTBACK* ÉLECTRIQUE

06/09/2024

Le 11 octobre 2024, Alpine dévoilera en exclusivité sur son site media, le show-car A390_β qui préfigure le futur *sport fastback* de la marque, dont la production démarrera à Dieppe en 2025. Ce nouveau modèle rejoindra le Dream Garage 100 % électrique d'Alpine aux côtés de l'A290, sa citadine sportive commercialisée depuis cet été.

L'A390_β suit la nomenclature d'Alpine qui associe un A suivi de trois chiffres. Le 3 fait référence à la taille du véhicule, le 90 aux véhicules à usage polyvalent et quotidien de la marque.

Du 14 au 20 octobre 2024, l'A390_β sera exposée en première mondiale à Paris sur le Mondial de l'Auto. Alpine présentera également l'Alpenglow Hy6, la toute nouvelle version de son prototype roulant à hydrogène, l'A290 ainsi que de nouveaux exemples de personnalisation sur A110.

À propos d'Alpine

Fondée en 1955 par Jean Rédélé, Alpine s'est affirmée au fil des années avec ses voitures de sport à la française. En 2018, la marque commercialise la nouvelle A110, fidèle aux principes intemporels d'Alpine en matière de compacité, de légèreté, d'agilité et de plaisir de conduite. En 2021, la Business Unit Alpine est créée. Bénéficiant de l'héritage et du savoir-faire de son usine historique de Dieppe ainsi que de la maîtrise de l'ingénierie des équipes d'Alpine Racing et d'Alpine Cars, elle est la marque dédiée aux voitures de sport innovantes, authentiques et exclusives de Renault Group. Cette expertise permet à la marque au A fléché de concourir dans deux championnats majeurs de la FIA : la Formule 1 et le Championnat du Monde d'Endurance. Alpine est également présente dans d'autres disciplines mécaniques à travers la compétition client en Rallye, Cup et GT4. 2024 marque un tournant dans les ambitions d'Alpine qui inaugure son « Dream Garage » 100 % électrique avec le lancement de sa première citadine sportive électrique, l'A290.